

教育コース通信 2021 (NO.2)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

特別支援学校出前授業 (EDU2)

令和3年5月28日(金)2年生は特別支援学校出前授業として、豊橋市立くすのき特別支援学校の小田和弘先生に講義をしていただきました。特別支援学校が現在どのように変わりつつあるか、個別の支援計画を作成し、生涯にわたってさまざまな機関が連携して支援することの大切さなどを学びました。7月の特別支援学校訪問につなげていきます。



ERP中間発表会 (EDU3)

令和3年5月29日(土)3年生が本校でERP(個人研究活動)の中間発表会をオンラインにて行いました。生徒が自分で設定したテーマに対して愛知教育大学の先生からアドバイスをいただき、今後の活動において多大な刺激を受けました。生徒たちは12月の発表に向けて、考察を深めていきます。今回の活動はティーズで放送され、愛知教育大学のホームページにも掲載されました。



教育コース交流会 (EDU1, 2, 3)

令和3年5月31日(月) 1年生から3年生までが縦割りグループを作り、交流を深めました。1, 2年生は夏休みの東北スタディツアーに参加するにあたり、3年生の先輩から体験談を聞き、アドバイスをもらいました。また、教育コースの活動や進路選択、勉強面など後輩からの質問に答えました。お互いに刺激をもらい、教育コースの一体感が生まれ、充実した時間となりました。



小学校あいさつ運動 (EDU1)

令和3年5月31日~6月4日まで1年生が近隣の3つの小学校であいさつ運動を行いました。1年生にとっては初めての校外活動で、緊張する姿が見えましたが、児童からの元気なあいさつに応えるように、大きな声であいさつをしました。大清水小学校では、朝の会にテレビ出演をし、全校児童へのあいさつを経験しました。



教育実習生との交流会 (EDU1)

令和3年6月7日(月) 1年生が教育実習生との交流会を行いました。教育実習生たちと「なぜ教職に興味をもったのか」や「大学生活」について、さまざまな意見交換をしました。教育実習生の話から進路実現に向けて今からの積み重ねることの大切さを学ぶなど充実した時間を過ごしました。

